



# 「プラスドウ元気っ子通信」

10月号

ながさわ保育園 つどいの広場  
発行日 平成26年10月 石田、加藤

日にち  
時間 午前9時30分から午後2時30分まで  
場所 ながさわ保育園支援センター(059-371-0151)

最近秋らしい季節になり過ごしやすくなりました。支援センターに来るお友達も散歩に行き、どんぐりを拾ったり、落ち葉を集めては大事に持ってきて、「これ拾ってきたよ。」と嬉しそうにみせてくれる子もいました。これからも秋の自然に触れながらお散歩を楽しんでいきたいと思います。



月に一度「おしゃべり会」を行っています。子育てアドバイザーの先生に来て頂き子育てについての悩み、質問についての意見交換をしています。

「挨拶をなかなかしやうとしない。」という相談では、《挨拶をしなさいと親がいうだけではなく、まずは親が手本をみせることが大切であり積極的に挨拶をすることで子どもにも自然と身についていくのだと思う。》とアドバイスされ、挨拶についての絵本をみせて頂き、子ども達も楽しい時間を過ごしました。

「1才3ヶ月を過ぎても歩こうとしない」という相談では、《それぞれ成長には個人差があり、同じ月齢の子が歩いていると「うちの子はまだ歩けない。」と不安になることもあるが、まずは焦らずあたたかく見守る事が大事。気になるような事があれば地域の保健師さん、医療機関などに相談するとよい。》というアドバイスをいただきました。

今、同じ現状にいるお母さん同士でいろんな子育ての悩みを共有したり、お話することで安心したりホッとしたりと楽しく子育てができるようにお手伝いしていきたいと思っています。

また、お母さんによるお菓子作りのレシピ紹介をしています。時間に余裕のある時には、お子さんのおやつを手作りしてみたいはかがでしょうか？ レシピを参考にして頂ければと思います。

先月は「プラスドウ元気っ子まつり」を園庭でしました。ヨーヨー釣り、くじ引き、ボール投げなどのゲームを楽しみました。お店屋さん、おじいちゃん、おばあちゃんにして頂き、「上手だね。」「あともう少し、頑張ってみてね」と励ましてもらったり、優しく声を掛けてもらったりどの子も嬉しそうでした。また夏休み中に学童のお姉ちゃん達に看板作り、ポスター作りなどを手伝ってもらいました。

いろいろな方にお手伝いして頂き、みんなで楽しく充実したひとときが過ごせたかと思っています。これからもいろんな世代間交流をしながら、楽しいつどいの広場にしていきたいと思っています。



\* 10月の給食試食会は15日(水)です。